



Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten

Barrierefreies Reisen

Staatssekretär Dr. Jürgen Ude überreicht Gütesiegel an das Hotel Restaurant Stolberger Hof in Stolberg/Südharz

Wirtschaftsstaatssekretär Dr. Jürgen Ude hat heute das Gütesiegel „Information zur Barrierefreiheit“ an das „Hotel Restaurant Stolberger Hof“ und die Inhaberfamilie Ey in Stolberg im Südharz übergeben. „Der Harz ist immer eine Reise wert. Auch Menschen mit Handicap sollen die Region unbeschwert und ohne Einschränkungen erleben. Es ist gut, dass immer mehr Einrichtungen auf barrierefreie Angebote setzen. Barrierefreiheit ist ein zentrales Qualitätsmerkmal, das den Komfort für alle Gäste steigert“, sagt Staatssekretär Ude.

Knapp 50 Tourismusanbieter aus dem Harz haben sich bereits im Rahmen von „Reisen für Alle“ zertifizieren lassen. Der Stolberger Hof verfügt u. a. über ein neues, barrierefrei konzipiertes Zimmer mit ebenerdiger Dusche, Duschsitz, einem Haltegriff am WC und großen Bewegungsflächen im Zimmer. Ein Aufzug sorgt dafür, dass nicht nur Zimmer, sondern auch der große Wellnessbereich mit Sauna, Massageräumen und Schwimmbad im Untergeschoss stufenlos erreichbar ist.

Hintergrund:

Die Zahl barrierefreier Angebote zu steigern ist eines der Ziele im Masterplan Tourismus 2027. Das Projekt „Reisen für Alle“ wird vom Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten des Landes Sachsen-Anhalt gefördert und von der [Investitions- und Marketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH \(IMG\)](#) umgesetzt. Hierbei werden barrierefreie Angebote heimischer Tourismusbetriebe erhoben und anhand eines deutschlandweit einheitlichen Kennzeichnungssystems zertifiziert. Gäste, die nach barrierefreien Angeboten suchen, erhalten dadurch vor Reiseantritt verlässliche Informationen, die übersichtlich im Internet unter www.reisen-fuer-alle.de einsehbar sind.